

The Hawaii Japanese School

(2019年6月8日)

学 校 だ よ り (10)

事務所： ☎947-3111 授業日： ☎291-1591 <http://www.hjschl.org>

e-mail info@hjschl.org



「前期前半が終了」



今日で前期前半が終了し、6月15日(土)～7月13日(土)まで夏季休業となります。

4月からの子供たちの様子を見てみると、学習に取り組む姿、友だちとの交流する姿などからこの2ヶ月間での成長を感じ取ることが出来ます。また、カイムキ中学校の校長先生からは、校舎を大切に使用していることに対して感謝の言葉をいただきました。子供たちの事をとても誇らしく思いますし、これからも続けてほしいと思います。

さて、夏休み中は、日本に帰国されたり、海外旅行に行ったり、現地校のサマースクールに参加したりと様々な事を予定されていると思います。

是非、この期間を計画的に過ごし、有効的に活用してほしいと思います。

レインボー学園に通っている子供たちは、毎週月曜日から金曜日までは現地校で土曜日はレインボー学園で週6日間学習に取り組んでいます。大人からするとパンクしそうですが、子供たちの頑張りには、感心させられます。

赤ちゃんの時に、お父さんやお母さんが積極的に話しかける事は、脳に外部からの刺激を与え、脳の発達にはとても有効だと言われています。

また、発達段階にある子供にとって、心地よい音楽を聞いたり、美しい風景や映像を見たりといった経験は、情緒豊かな心を育てるにはとても重要だと言われています。

夏休み中、様々な体験をする中で心を育てると共に睡眠時間をしっかりととり、バランスの良い食事をする事に心がけて、7月からのレインボー学園の活動に備えてほしいと思います。

最後に、保護者の皆様のご理解とご協力をいただき、前期前半の教育活動を無事に終えることができました。ありがとうございました。

各ご家庭におかれましては、良い夏休みをお過ごしください。



【お知らせ】

<事務所閉局について>

夏季休業中は、6月15日(土)～7月15日(月)に期間、事務所が閉局となります。書類等の提出、問い合わせはお早めをお願いします。

<今週の日本語コーナー> ※正解した人には、シールやお紙をあげます。

①おにの目にも□□(ヒント：悲しいときに出てきます。)



②<なぜなぜコーナー>

めくったり、きったりできるランプは？(ヒント：みんなで遊ぶと楽しいです)

③短いけど言いにくい言葉を練習しましょう

ア 老若男女(ろうにやくなんによ) イ 手術中(しゅじゅつちゅう)

ウ マサチューセッツ州(マサチューセッツしゅう)